
ピースフェスティバルに参加しました！ 
 

１０／２０（日）、恒例のピースフェスティバルが三

笠公園で開催され、今年も横須賀原水協と横須賀平和委

員会が共同で出店、生ビールと枝豆、モツ煮、たこ焼き

を販売しました。共同出店初年度の一昨年は、台風で中

止となり、昨年は大風で寒くて売れ行きが渋ったのに比

べ、今年は天候に恵まれました。しかし、生ビールが泡

ばかりで、１００円で売るハメになり、売上の方は・・・ 

それでも、横須賀原水禁の加藤泉事務局長に挨拶でき

たりと、みのり多い１日となりました。 

原子力空母集会に１０００名！ 

！ 

 

 

8/25～26）、福岡県飯塚市にて『第 20 

回地域医療振興協会労組対策会議が開

催され、うわまち病院労組、伊東市民

病院労組）、飯塚市立病院労組、静岡県

医労連、福岡県医労連から過去最高の

22 名が参加しました会議では、各組合

の現状と取り組みや課題を報告し交流

。共通課題（オンコール手当、業績評

価、 退勤時間や休憩時間、36 協定など

）も浮上し、11 月の振興協会との団交

までに各労組で の現状把握をしてい

くことを確認しました。その実態を基

に団体交渉をしていく予定です。 

 今月の活動報告は、初の試みで、１

０／９（水）の退勤時に、地域医療振

興協会が導入しようとしている「業務

評価制度」についてシール投票を実施

しました。私達組合員４人が、「お願

いしま～す」と声をかけ、１００人を

超える職員と対話し、投票をしてもら

いました。投票の結果、「業務評価制

度」について、７割の職員が「良くな

い」「わからない」と思っている事が

分かりました。県医労連と日本医労連

のご協力ありがとうございました。 

射能汚染土を埋めた横浜の保

育園で、複数の白血病患者が

出たなど、ショッキングな話

題も飛び出しました。また、

次回で１０００回となる横須

賀への原子力艦船の入港な

ど、話題の尽きない集会とな

り、集会後のデモ行進でも、 

市民にアピールしながら楽し

く行進することができました 

 

恒例の、原子力空母はいら

ない！10.6横須賀集会 が安

保破棄主催で行われ、 

１０００人が参加しました。

昼まで雨が降り、さらには右

翼の妨害があったりしました

が、定刻には雨もやみ、右翼

の街宣車も警察に排除され

て、集会は始まりました。現

地横須賀からの報告では、放 

 

単組活動報告その１ 

うわまち病院労組 
 

地域の労働者と青年の結集をめざす 
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